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CRISIS DE SALUD. 

 

Es cierto, hay una crisis de salud y si no ha sido por la pandemia nuestro 
sistema de salud habría ido mejorando poco a poco como lo hizo este 
gobierno con el salario mínimo. Habría hecho, como lo dijo el Presidente en 
diciembre, una mejoría para que al final de este año el cuidado de la salud 
fuera gratuito. 

A esta pandemia hay que agradecerle que desnudó las atrocidades que se 
cometieron con médicos, enfermeras y trabajadores del sector salud que 
están en la primera línea de contagio del coronavirus, Y QUE SIEMPRE HAN 
ESTADO EN AL PRIMERA LINEA DE CONTAGIO DE CUALQUIER 
ENFERMEDAD CON LA QUE LLEGAN LOS PACIENTES, por muchos sexenios. 
Èsta es solo la muestra de la forma en que, desde Salinas (mejor conocido 
como “el amigo Bruto”) hasta Peña (mejor conocido como ”el copetes”), 
pasando por Zedillo (mejor conocido como “el niño de diez”), Fox (mejor 
conocido como el “Lengua suelta”) y Calderón (mejor conocido como “el 
chaparro”) TODOS ELLOS PROMOTORES DE LA POBREZA Y LA 
MARGINACIÒN NACIONAL PERO BUENOS VENDEDORES DEL PATRIMONIO 
DE TODOS.  

Hoy un médico puede ganar hasta 40,000 pesos de entrada, cuando hace 12 
años para ganar hasta 30,000 tenía que ser o especialista o con más de 20 
años en el IMSS, al menos de lo que yo sé.  

Así como en el sector salud hay una crisis de camas disponibles en 
hospitales, hay que recordar que cierto tipo prometió 1000 hospitales en su 
sexenio y hay más de 300 sin terminar, un sexenio después que él concluyó 
el suyo, de los que se han encontrado.  

En lo que se refiere a la calidad del servicio del sector salud, habrá que 
recordarles a unos e informarles a otros que desde 1990 se ha venido dando 
una falta de recursos humanos en el IMSS, ya que fueron poco a poco 
contratando menos personal y se incrementaba la cantidad de pacientes. 
Razón por la cual se fue haciendo necesaria la presencia de los familiares para 
auxiliar al personal de enfermería en los cuidados de los pacientes. Practica 
que se hizo normal. Claro que con èsto la institución se ahorró recursos que 
nunca explicó ni rindió cuentas en ningún sexenio. Y no conformes, se 



dedicaron a contratar los servicios de compañías externas para mantener el 
mismo número de plazas y no contratar, gastando grandes sumas sin mayor 
explicación, en beneficio de la iniciativa privada. 

Hoy con la pandemia, que no es culpa de este gobierno y que está resolviendo 
a su mejor entender, TODOS LOS TRABAJADORES DEL SECTOR SALUD HAN 
RECIBIDO UN APOYO DIRECTO A SUS RECURSOS, POR PARTE DEL 
GOBIERNO, COSA QUE NUNCA SE HABÌA HECHO, NI AUN CUANDO LÑA 
“EPIDEMIA” DECLARADA POR CALDERÒN.  

ES CIERTO QUE HAY UNA CRISIS  EN EL SECTOR SALUD, QUE ESTE 
GOBIERNO ESTÀ RESOVIENDO, PERO TAMBIEN TENEMOS A LOS OTROS 
PELAFUSTANES QUE SE HAN LLEVADO LOS RECURSOS QUE NUNCA 
LLEGARON AL DESTINO QUE DEBÌAN.  

HOY NO HAY DEUDA QUE PAGARÌAMOS NOSOTROS Y QUE SE LLEVARÌAN 
LOS FUNCIONARIOS. DIRÀN QUE NO ES CIERTO, QUE SE LES DEMUESTRE 
Y ENTONCES PREGÙNTOME YO VERDAD: ¿DÒNDE ESTAN LAS CUENTAS 
DE LOS APOYOS REDIBIDOS POR PARTE DE LOS GOBIERNOS 
EXTRANJEROS CUANDO LA “EPIDEMIA” DEL VIRUS H1N1? ¿DÒNDE ESTÀN 
LOS APOYOS QUE MUCHOS GOBERNANTES, PUTIN ENTRE ELLOS, SE 
UFANARON DE HABER MANDADO A MÈXICO PARA LA AYUDA EN 
RECONSTRUCCIÒN DEL DESASTRE? QUE ACLAREN DÒNDE ESTÀN. 
PORQUE TODOS SE HICEIRON OJO DE HORMIGA ¿O NO? 

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 
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